

**Änderungsantrag der FDP-Fraktion im Gemeinderat Heusweiler
zur BV/0126/22 (Personalbedarfe in den Kindertagesstätten
bei einer erweiterten Öffnungszeit von 06,00 Uhr bis 18.00 Uhr)**

Der Gemeinderat möge beschließen: Im „Kleine-Leute-Haus“ (Heusweiler) und/oder der Kita Holz wird ab dem kommenden Jahr je eine Gruppe mit der Öffnungszeit von 06.00 Uhr bis 18.00 Uhr eingerichtet. Die Verwaltung kann im Rahmen der personellen Möglichkeiten entschieden, ob eine solche Gruppe in einer oder in beiden Kitas umgesetzt werden kann.

Kinder, deren Eltern eine frühe (ab 06.00 Uhr) oder späte (bis 18.00 Uhr) Betreuung wünschen, werden bevorzugt diesen Gruppen zugeordnet.

Nach der Einführung zum 1.1.2023 soll eine erste Evaluation zu diesen Gruppen mit langer Öffnungszeit zum Ende des Jahres 2023 erfolgen.

Begründung: erfolgt mündlich in der Ratssitzung